
Vermischtes (aus meinem Züchterleben)

Beitrag von „myoho07“ vom 7. Oktober 2020, 20:16

Hallo Ingrid,

danke für deine Anmerkungen.

Die sehen auf dem Bild schon recht flach aus, liegt aber wahrscheinlich daran, dass die 
Pfröpflinge vertrocknet sind.

Auf dem 2ten Bild, Pfröpfling ist angewachsen, habe ich 4 Gummi drauf gemacht, 2 entlang der 
Furchen und 2 quer dazu.

Ob der Druck zu gering war, weiß ich leider nicht, werden dann bei den nächsten Pfropfungen 
einfach mehr Gummis nehmen.

Übrigens, ich pfropfe ja nicht (nur) zum Selbstzweck.

Ich habe einiges an Pflanzen erhalten, die jemand vermehrt hat. Ich möchte den Mitgliedern 
der AG gerne einiges zurückgeben.

Habe eine ganze Reihe von Ablegerwünschen notiert, die ich auch gerne erfüllen möchte. 
Leider sind div. Pfanzen dabei, die (bisher) nicht von alleine gekindelt haben.

Es ist somit eine echte Herzensangelegenheit.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13347-vermischtes-aus-meinem-
z%C3%BCchterleben/&postID=112420#post112420
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